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Abstract (en)
The device has a central bearing arrangement for rotary mounting of the grinding wheel (4), a wheel body extending radially out from the bearing
arrangement, a grinding medium (7) arranged in the outer peripheral region of the wheel body on its working side and feed elements (28) on the
grinding wheel for feeding air from the side of the grinding wheel away from the working side out to the grinding medium. The wheel body has axial
inflow openings (29) for the air in the regions surrounding the bearing arrangement.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Schleifrad (4) zur spanabhebenden Bearbeitung von Gegenständen, insbesondere von natürlichen oder künstlichen
Steinen (21), mit einer zentralen Lageranordnung zur drehbaren Lagerung des Schleifrades (4), einem Radkörper (5), der sich von der
Lageranordnung radial nach außen erstreckt, einem Schleifmittel (7), das im äußeren Umfangsbereich des Radkörpers (5) angeordnet und für
die zu bearbeitenden Gegenstände von einer axialen Arbeitsseite (9) des Schleifrades (4) her zugänglich ist, und am Schleifrad (4) angeordneten
Förderelementen (28) die Luft von der der Arbeitsseite (9) abgewandten Seite des Schleifrades (4) her ansaugen und nach außen zu den
Schleifmitteln (7) hin fördern. Um die Luftzuführung zu verbessern, weist der Radkörper (5) in seinem die Lageranordnung (10) umgebenden Bereich
axiale Einströmungsöffnungen (29) für die Luft auf.
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